

真実のおもてなしにふれて

昭和15年9月、詩人野口雨情はこの地を尋ね『駒は嘶く春
釧路の平野、鶴も来て舞う春
採湖、遠く雄阿寒群立つ雲は
釧路平野の雨となる。釧路い
としや夜霧の中に月もおぼろ
にぬれて出る。知人岬の波う
ちきはを啼いて渡るは磯千島
山は遠いし野原はひろし水は
流るる雲はゆく…。

北の大地、北海道が大好きです。特に阿寒湖周辺の自然がたまらないくらい好きです。年に何度か訪れますが出宿は決まって、あかん遊久の里鶴雅です。何故って、それは鶴雅グループ全体に云える事は働く人達の「眞実のおもてなし」が素晴らしいからです。北海道だからこそ伝える事が出来る歴史や、文化、自然そして人間との繋り為すその物が物語なのです。土地の人々が大切に育んできた二万年の物語なのです。

鶴雅グループのスタッフには宿泊するたびに何が眞実かを教えて頂いている氣がします。その親切なスタッフの皆様に五觀の偈をプレゼントさせて頂き日頃の御礼としたい。和食が世界遺産に指定さ

したと云われる江戸中期の高僧の言葉に『本来人』人らしい人にになれ：と云う言葉ですが、なぜか鶴雅グループのスタッフ達は皆さん、天から授かつた天真爛漫なお持て成しを心からしてくれる。だから60年の歴史を重ねて来られたと思ひます。

二つには己が徳行の全闕を付て供に応ず。

三には心を防ぎ過を離るることは貪等を宗とす。

四には正に良薬を事とするは形枯を療せんがためなり、五つには成道の為の故にいま此の食を受く。



日本ソムリエ協会名誉顧問
東京グリンツイング オーナー

熱田 貴氏

金石の交わり三十余年

昭和五十六年、当時、二十代半ばだったあなたと初めてお会いしたことを見ても、時折思い出すことがあります。初対面の印象でもある「しづかの情熱」は、三十数余年の間に北海道のみならず全国の観光業界をもりードする企業へとなつた現在も変わらず燃え続けています。

阿寒・ひがし北海道、北海道を代表する企業に育てた手腕は「観光カリスマ」として二〇〇三年に国からも認められることになり、共に道

阿寒・ひがし北海道、北海道を代表する企業に育てた手腕は「観光カリスマ」として二〇〇三年に国からも認められることになり、共に道

共に邁進してゆきたいと強く思います。

ニーズがより多様化し、海外からのお客様が増加してゆくなかでも、私たちの原点である「温泉旅館のもてなし」の心を忘れず、これからも道東・北海道を、そして日本を代表する企業として益々のご活躍を期待し、お祝いの言葉と致します。



日本旅館協会 北海道支部連合会 会長
株式会社 知床グランドホテル 代表取締役社長

桑島繁行氏

鶴雅グループ創業六十周年
年を迎えたこと、心よりお慶び申し上げます。

昭和五十六年、当時、二十代半ばだったあなたと初めてお会いしたことなどを今でも

あつた七地区、七館の若手
経営者が集まり、諸課題を
オーブンにし、情報を共有・
協議することで数々の問題
点を克服することができま
した。

東・北海道の観光振興に携わった者として大変誇らしく思いました。